

今治東ライオンズクラブ

題字はクラブ会長の揮毫

ライオンズクラブスローガン

ファブリシオ・オリベイラ国際会長テーマ

ファブリシオ・オリベイラ国際会長メッセージ

336-A地区スローガン

336-A地区ガバナースローガン

336-A地区ガバナーキーワード

今治東ライオンズクラブ会長スローガン

『Liberty, Intelligence, Our Nation's Safety

自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる』

『We Serve ~われわれは奉仕する~』

『足跡をしるす』

『地球を守る、人を護る』

『自信と誇りをもってウイサーブ』

『躍進』

『未来へ繋げ』



半島四国ハハカ所ウォーキング

CONTENTS

退任のご挨拶	2・3
愛媛県立今治西高等学校定時制卒業式・336-A地区 地区年次大会	4
2R-2Z合同例会・半島四国ハハカ所ウォーキング	5
薬物乱用防止教室・薬物乱用防止教育認定講師養成講座	6
ドネーション	7
メンバー紹介	8

ご退任挨拶の



会長

田中 秀彦

会長退任にあたり、挨拶申し上げます。至らぬ所も多々あったかと存じますが、会員各位と家族の協力を賜り、任期を全う出来た事に感謝申し上げます。

しかし、とにかく会長は忙しい。数えてみれば、薬物乱用防止教室を始め、アクティビティが30件以上。その他、理事会と例会はもちろん、会議や各種総会への出席等で、ほぼ毎週、何度も出かける用事がありました。思い返せば、幹事と会計の選定にも苦労しました。入会1年にも満たないと嫌がる島田さんに無理を言って会計就任を強要し、前年度の財務委員長を引き受けてもらいました。また、会長経験者にも拘らず、喜んで幹事を引き受けると言ってくれた田窪さん。お二人には心から感謝致します。次期三役として参加した複合地区年次大会の下関は遠かったです。石井ガバナーの宿願であった地区分割も宜なるかなと、つくづく思います。

一方、会長でないと経験出来なかつたであろう、楽しい事も沢山ありました。他クラブとの交流で友人も出来、思わぬ所で旧来の知人に再会出来たりもしました。会長をまたやれと言われたら、喜んで引き受けます。



幹事
田窪誠一郎

昨年の今頃は、先は長く大丈夫だろうか、やつていけるだろうかと心配していましたが、気がつけば、早一年が過ぎました。できた事よりできなかつた事の方が多い、ご迷惑ばかりかけたように思いますが、みなさまの寛容の精神とご協力のおかげでなんとか無事大過なく幹事の職を終えることができました。この一年は、新たな気付きと経験そして感謝の連続でした。心よりお礼申し上げます。次年度三役のみなさまの大活躍を心から願いつつ退任の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました。



会計
島田 智

このたび、会計担当を退任させていただくことになりました。在任中は、みなさまのご理解とご協力のおかげで、無事に業務を務めることができました。心より感謝申し上げます。至らぬ点も多々あったかと思いますが、温かく見守っていただきありがとうございました。今後は新たな会計の山内さんのもと、引き続き円滑な運営がなされますよう、どうぞご支援のほどよろしくお願ひ申し上げます。本当にありがとうございました。



ライオン・テーマー
矢野 和弘

テーマー在任中は、みなさまの温かいご支援とご協力のおかげで、無事に職責を全うすることができました。特に、例会準備や会場設営においては、メンバーの皆様に大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。ライオンズクラブの一員として奉仕できたことを誇りに思います。次期はMC委員長として、クラブの活動に微力ながら貢献してまいりますので、引き続きよろしくお願ひいたします。一年間ありがとうございました。



テール・ツイスター
尼田 純子

テール・ツイスターを終えて

テール・ツイスターは、例会を盛り上げ、会員間の親睦を深める大切な役割ですが、ユーモアを交えながらというのは私には中々ハードルが高く、私らしい場の雰囲気作り、また健康や生活に関するプチ情報など交えながら、みなさまの癒しのひとときとして努めてまいりました！そんな中で、多くのご協力をいただき、それぞれ多岐にわたるエピソードを紹介させていただきました。ありがとうございます。当初の事業費獲得目標金額には届きませんでしたが、健康に気をつけて活動できる事、ほっとするひとときが持てたなど、クラブのみなさまの少しでもお役に立てて、喜ばれたとしたら私も嬉しいです。この経験を通じて、更にクラブ内のコミュニケーションを図り、また新たな活動へと繋げてまいりたいと思います。一年間お世話になりました。



青少年・LCIF
ライオンズクラブ委員
久保 智秀

初めての地区委員、未知の分野で不安いっぱいのスタートでしたが、何とか一年を終え、とてもいい経験をさせていただきました。2Rの会員のみなさまにはLCIFなど、お願い事ばかりでしたがご協力のもと、ガバナーの目標も達成することができたと思います。また、委員会の基本方針の一つである薬物乱用防止、その教育認定講師養成講座を2Rで担当させていただき、今治東ライオンズクラブのメンバーの協力を得て、1Rと2Rの方々にわがクラブの取り組みを見ていただくことができました。そして2R内の各クラブの例会に訪問し見聞を広めることができたことは、今後の活動に生かさないといけないと思いました。2Rの会員のみなさま、一年間本当にありがとうございました。

出席・計画委員長 **海原 泰治**

出席・計画委員長を一年間務めさせていただきました。例会開催に追われて目新しいこともできずにあつという間の一年でした。出席率アップと楽しい例会づくりを目指してやってきましたが、出席率を上げることもできず、楽しい例会がどんなものなのかもわからないまま終わってしまいました。

印象に残ったことと言えば9月の第2例会(月見例会)です。飲食店にお任せの食事ではなく、アイシネマ今治さんをお借りして、窪田裕子さんの音楽ライブと会員参加のカラオケもありで、エアコンが無いため暑さも相まってビールも美味しく、手作りの良いお月見例会が開催できたと思います。

この一年間の活動は今後の自らのライオンズクラブ活動の糧になるでしょう。みなさまのご協力に感謝申し上げます。ありがとうございました。

財務委員長 **山内 誓**

初めての財務委員長を今期やらせていただきました。事業資金の獲得だけは目標を達成したいと(内心)思っておりました。明徳短期大学めいたんマルシェ出店、岡山理科大学獣医学部ゆめいこい祭出店、能登半島復興支援日本酒・ワイン購入販売事業、青少年育成委員会とのコラボ事業である来島会秋祭り等。これらの行事を多くのクラブメンバーのご協力のもと、無事おこなうことができました。そして、事業資金の獲得も何とか目標額に達しました。委員長らしいことはほとんどできず、行事に精通しているメンバーの方々に、おんぶにだっこで申し訳なかったと思います。本当にありがとうございました。来期は、会計担当をやらせていただくことになりました。至らぬ点もあろうかと思いますが、引き続きよろしくお願ひいたします。

会員委員長 **高橋 良幸**

会員委員長をさせていただき、何と難しい職だなと感じました。私自身身体調が良くなく、積極的な行動ができなかつたのが何より残念でした。が、今後も会員募集を常に心に入れて、活動を続けていきます。一年間ありがとうございました。

MC委員長 **永井 宏和**

MC委員長の任、ありがとうございました。広報という立場からクラブ活動に関わるなかで、みなさまからの温かいご支援とご協力に支えられ、多くの学びと経験を得ることができました。至らぬ点もあったかと存じますが、何卒ご容赦いただければ幸いです。今後は一会员として、引き続きクラブの歩みに寄り添って精進して参りますのでよろしくお願ひ申し上げます。

青少年育成委員長 **本宮 光朗**

西高定期制生活体験発表会にはじまり、あすなろ学園の支援、ひよこ園との交流、来島会の秋祭りへの参加など何とか無事終えることができました。ただ、当初予定の子ども食堂支援やレオクラブ立ち上げに向けての活動ができませんでした。申し訳ございません。レオクラブ立ち上げについてはなかなか難しいと思いますが継続して模索していっていただきたいです。委員会のメンバー並びに会員のみなさま、ありがとうございました。

保健委員長 **門田 健一**

薬物乱用防止教室へのご参加およびご協力ありがとうございました。今期は小中学校18校で教室を実施し、さらに薬物乱用防止東予地区大会での発表と認定講師養成講座での事例発表もさせていただきました。専用のHP作成もしましたので、活用してもらいたいと思います。平日の午後からの開催ですのでなかなか時間を割くのが難しいと思いますが、これからも今治東ライオンズクラブのメインアクティビティとして続けていくと思いますのでよろしくお願ひいたします。

環境・社会福祉委員長 **越智 人史**

平和の鐘を鳴らす式典、献血協力、早朝清掃、そして半島四国八十八ヶ所ウォーキング。どの活動もメンバーのみなさまの温かいご協力のおかげで無事にやり遂げることができました。一年間、本当にありがとうございました。

2025.3.1

愛媛県立今治西高等学校定時制卒業式

会長 田中 秀彦

令和7年3月1日、西高定時制卒業証書授与式に参列してきました。定時制の行事には、過去に何度も運動会や生活体験発表会等に参加参列してきましたが、卒業証書授与式は格別であり、厳粛な雰囲気の中で、見知った生徒達の巣立ちを見守るのは感慨深いものがありました。校長の贈る言葉、在校生代表の送辞、卒業生代表の答辞に感動し、『仰げば尊し』の美しき合唱には、不覚にも涙ぐんでしまいましたが、何故か、三番まであるはずなのに、互に睦し日ごろの恩から始まり、身を立て名をあげやよ励めと続く、二番が省かれていたのが残念でした。ともあれ、高校を卒業し本格的に社会に羽ばたく彼らの未来が実り多きものとなるよう祈念いたします。



2025.4.6

336-A地区 地区年次大会

井出 幸彦

年次大会前日の5日に阿部第一副会長と出発し、日韓親善国際交流のタペに出席しました。久しぶりにお会いした方々と友情を深め、心地よい時間を過ごし宿泊。当日は丸亀市綾歌総合文化会館アイレックスで分科会に参加。その後行われた代議員総会で焦点の地区分割の投票結果は反対多数で否決となりました。ライオンズクラブの108年の歴

史は分割の歴史と言っても過言ではありません。この運営方法を巡って議論することに多大な時間と労力を使うよりも、いまだ復旧のめどさえ立っていない能登半島地震、豪雨災害被災地支援を優先させるべきではないでしょうか。そして、奉仕活動を伴い、一つでも新しい知識を勉強する年次大会であって欲しいと思います。



2025.3.22

2R-2Z合同例会

去る3月22日、ライオンズクラブ国際協会336-A地区2R-2Zの合同例会が盛大に開催されました。新会員の紹介などの式典に続き、篠原第二副地区ガバナーと塩崎リジョン・チェアパーソンによる「地区分割」に関するミニ討論が行われました。

続く懇親会では、各クラブの有志によるバンド演奏が披露されました。今治東ライオンズクラブは、サックス演奏と合唱による「明日があるさ」と「花は咲く」を披露し、トップバッターとして大役を果たしました。緊張感もありましたが、温かい拍手に包まれ、充実したひとときとなりました。各クラブの演奏の最後にサプライズ?で崎山ZCの「とんぼ」の熱唱が披露され、会場は大いに盛り上がり終宴となりました。

勝間 修羅斗

入会して初めての合同例会参加でしたが、他クラブの方との親睦もはかれて楽しいひとときを過ごせました。



2025.4.26

半島四国八十八か所ウォーキング

環境・社会福祉委員長 越智 人史

今年も半島四国に、ウォーキング班とお接待班に分かれて参加しました。当日は晴天に恵まれ、総勢81名が参加。明徳短期大学からは外国籍の学生46名が参加されました。特に学生とあすなろ学園の生徒との心温まる交流が印象的でした。地元のみなさまからの変わらぬお接待に感謝しつつ、今後も地域と共に歩む活動を続けてまいります。



薬物乱用防止教室

2025.2.21 九和小学校 講師 田窪誠一郎

2月21日(金)久和小学校で、6年生8名を対象とした薬物乱用防止教室がおこなわれ、講師を務めさせていただきました。いつものことですが、少人数ゆえ子どもたち一人一人の顔が見えて、その真っ直ぐな眼差しに思わず緊張してしまいます。時間とともにあたたまつくると話が少し横にそれたりもしましたが、「薬物乱用はダメ。ゼッタイ。」の言葉はしっかりと子どもたちの心に届いたと思います。

2025.2.28 常盤小学校 講師 海原 泰治

2月28日に常盤小学校でおこなわれた薬物乱用防止教室の講師をつとめました。6年生85人にお話しさせていただきました。15分という限られた時間でのパワーポイントの説明はどうしても早口の説明になってしまい、児童のみなさんには少ししんどいところかもしれませんが、よくしっかり聞いてもらえたと思います。○×クイズでたくさんの全問正解が出るところをみると、よく理解してもらえたのかと安心しました。将来もし薬物の誘いがあったとしてもこの教室のことを思い出して断つてもらいたい。そう願うばかりです。

2025.3.3 近見小学校 講師 木村 弘宣

3月3日(月)近見小学校の5年生を対象とした薬物乱用防止教室において講師をさせていただきました。今回も準備段階でパソコンとプロジェクターとの接続不良が生じてしまいドタバタしたままスタートとなってしまったり、やんちゃな子どもが多く、先生がたがまとめるのに時間がかかったこともあります、慌ただしく、気持ちが落ち着かないまま教室のスタートになってしまいました。教室が始まつてからは子どもたちも真剣な眼差しで話を聞いてくれたので自分なりにはスムーズな教室ができたので



はないかと思います。

教室の開催は3月、原稿依頼があったのが5月末、寄稿が6月でしたので、かなり薄い記憶をたどりながら原稿を書かせていただいたので、実際とは異なる寄稿内容となっているかもしれません。お許しください。今期はもう講師としての出番はないかもしれません、来期も進化した教室ができるように努力していきたいと考えていますので、メンバーのみなさまのご協力をよろしくお願いいたします。ありがとうございました。

2025.3.16

薬物乱用防止教育認定講師養成講座

会員副委員長 壱内 和彦

3月16日新居浜で行われた薬物乱用防止教育認定講師養成講座の講師を今治東ライオンズクラブさせていただきました。約70名の講習を受けに来られた方はもちろん、リジョンの方々にも当クラブがどのような活動をおこなっているか知っていただく、良い機会でした。講習内容は薬物に関する知識は専門家にお任せするとして、当クラブがどのような活動をおこなってきたか、長年に渡りどのように進化してきたか、どのように薬物乱用防止教室をおこなっていくかを説明させていただきました。もちろんリジョンのご希望でお得意の寸劇を行ったのですが、当然のことなのですが、みんな真剣に学びに来ている方が多く、まじめに見られ、これでもかと言うくらい滑ってしまいました。勝手に身内で盛り上がり楽しかったのですが、今後の教室でトラウマにならないことを願っています。何はともあれ、薬物乱用防止教室と言えば今治東ライオンズクラブと言われるくらいになったのは、これまでがんばってきた努力の成果です。今後も青少年育成活動として、しっかりとがんばって参ります。



ドネーション

令和7年 3月6日 ◇ 第一例会

尼田 純子 ひと雨ごとに暖かくなっています！春がそこまで、待ち遠しいです。お役目もあと残りわずか、みなさま、ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

門田 健一 怒涛の勢いで、薬物乱用防止教室が一段落しました。ご協力ありがとうございました。

木村 弘宣 指名会、遅れてしまはずみません。

誕生日ドネーション

壺内 和彦(3月3日)

藤田 靖英 3月9日(日)「ゆめしま海道いきなマラソン」に参加します。まだ坐骨神経痛が完治していないので、21kmを完走目指して、がんばります。

田中 秀彦 先月27日は妻、明美の誕生日でした。
篠宮 博幸 3月1日今治北高の卒業式に同窓会役員として学校関係者評議委員として出席しました。コロナの影響が大きい学年でしたが、「3年生では全ての行事ができたよかったです！」の答辞が感動でした！！

山内 誓 井出幸彦様、貴重な卓話をありがとうございました。
井出 幸彦 ロサンゼルスから無事帰ってきました。

令和7年 4月3日 ◇ 第一例会 (お花見例会)

尼田 純子 今回の災害にあわれた方に心よりお見舞い申し上げます。また救援に携わられた方、本当にお疲れさまでした。

田中 秀彦 花見例会での当店のご利用、ありがとうございます。

田窪誠一郎 孫むすめが、小学校を卒業し中学校入学です。

藤田 靖英 大規模火災の鎮圧の影で、篠宮さん、壺内さん達の大変なご尽力に感謝します。いつあるかわからない災害に対して次の世代にも伝えていってください。

渡邊 真 本当にご苦労さまでした！

篠宮 博幸 3月23日から4月1日まで長沢山林火災に出動しました。被害にあわれた方々の地域の1日も早い復旧、復興を願います！

片山 昭 山林火災で3日間避難していました。家まで50mで消火してくれ、消防の方に感謝しかありません。お見舞いが、まだ届きませんが…

海原 泰治 ①山林火災で消火活動、ボランティア活動に携われたみなさんお疲れさまでした。②私、3月31日付で退職しました。47年間の郵便局生活にピリオドをうちました。今後も郵便局をご利用いただきますようお願いいたします。③出席率の発表ができませんでした。

井出 幸彦 今月、白内障の手術を行います。例会、アクティビティ休ませていただきます。申し訳ありません。

小笠原 齊 なんとか間に合いました。

誕生日ドネーション

篠宮 博幸(4月2日)

〈高知の孫ちゃんが3月30日で5才になり、じいじが4月2日で60才になりました。〉

令和7年 4月17日 ◇ 第二例会

尼田 純子 今年もきれいに桜が咲きました。ちなみに玉川ダムにお気に入りの木があります。花のピンク様がとてもかわいい♡

海原 泰治 花見例会への出席ありがとうございました。5月第一例会は早朝例会です。市民の森藤棚にご集合ください。

田窪誠一郎 今日もありがとうございました。

田中 秀彦 先週末、にわかに花粉症の様な症状に見舞われ、慌てて病院に駆け込みましたが、翌日には治ってしまいました。何だったのでしょうか。

片山 昭 サイボウズの賞を受賞しました。ありがとうございます。

高橋 良幸 都の大学、素晴らしい！！

山内 誓 今期も終盤になってきました。メンバーの方々お疲れさまでした。

令和7年 5月15日 ◇ 第二例会

尼田 純子 みなさま、日ごろよりご協力ありがとうございます。ツイスターの時間も残すところあと3回となりました。クラブのお役に立てたのか、みなさんを癒やすことができたのか、改めて最後まで悔いのないようつとめます！

大野 城聖 先日、伊予銀行の前期決算発表をさせてもらいました。みなさまのおかげで過去最高益を計上しました。いつもありがとうございます。今後もよろしくお願ひいたします。

渡邊 真 今期もあと1か月半となり、次期の動きも活発になってきました。みなさんがんばって参りましょう！！

門田 健一 半島四国八十八か所ウォーキングにて小学5年生の娘と一緒に歩きました。娘はとても楽しかったそうです。

海原 泰治 5月第一例会(早朝例会)にご出席いただきありがとうございました。お疲れさまでした。

田窪誠一郎 多くのガバナーズアワード表彰をいただきました。

篠宮 博幸 地区年次大会出席(10回)を表彰していただきました。20年以上在籍しながら半分も参加できていません。もう少し参加したいと思います。GWは孫と遊びました。疲れました！！

田中 秀彦 特に発表する意見はありませんがドネーションいたします。

樺田 憲和 また、樺田姓が増えました。3700gの女の子です。

高橋 良幸 愛媛県菓子工業組合の副理事長に再度任じられました。

村瀬 牧男 「半島四国八十八か所」へのご支援ご協力に感謝します。

渡邊 望 富田小学校6年生の孫、快人が今治市内小学校相撲大会で、団体戦で優勝し、個人戦で準優勝になりました。健康で元気に成長している事に感謝しドネーションします。

山内 誓 塚本様の早期回復を祈ります。

井出 幸彦 先日、白内障手術が無事終わりました。驚くほど良く見えるようになった事に感謝して！

メンバー紹介

IMABARI HIGASHI LIONS CLUB
MEMBERS INTRODUCTION

名 前／篠宮 博幸
会 社 名／株篠宮工業所
事業内容／管工事業
水道施設工事業
消防施設工事業
趣 味／旅行、サイクリング
座右の銘／口は禍の元



名 前／片山 昭
会 社 名／ケーオー商事株
事業内容／各種IT商品、
OA機器
趣 味／セーリング
kintone
座右の銘／Think



Q1 ライオンズクラブに入ったきっかけは？
元クラブメンバーからの紹介

Q2 今治東ライオンズクラブはどんなクラブだと思いますか？
非常にアットホームなクラブでメンバー同士仲が良いと思う。同じ目標でより高みを目指して精進する姿勢が良いと思う。ただし、なかなか仲間が増えないのが心配の種。

Q3 ライオンズクラブに入って得たもの為になっていることは？
異業種の集まりで、情報交換の場が沢山あり同じ目的の仲間が増えたこと。

Q4 印象深い活動は？
薬物乱用防止教室

Q5 これからどんなクラブにしていきたいか？
「物より心」のクラブモットーを大切にして、費用を掛けずにアクティビティを継続したいと思う。

Q6 これから入会される方に一言
青少年の健全育成に関する奉仕作業に興味のある方は、ぜひ一緒に活動しましょう。

Q1 ライオンズクラブに入ったきっかけは？
ティクワンの久保さんにお説いていただきました。

Q2 今治東ライオンズクラブはどんなクラブだと思いますか？
「ものより心」をテーマとして掲げている、社会人の奉仕団体としては珍しいクラブだと思います。ぜひ、この方針は継続して欲しいです。

Q3 ライオンズクラブに入って得たもの為になっていることは？
出身が高知ということもあり、仕事の付き合い以外の友人が少なかったが、ライオンズクラブに入会し、仕事以外の友人が増えました

Q4 印象深い活動は？
50周年記念事業

Q5 これからどんなクラブにしていきたいか？
まずは、会員の人数を増やしましょう。kintoneはクラブの情報共有には相当便利なツールですので、ぜひ利用しましょう！

Q6 これから入会される方に一言
「ものより心」をテーマとして掲げている、社会人の奉仕団体としては珍しいクラブです。お金ではなく、我々自身の活動で奉仕活動をしていきましょう！



<https://www.facebook.com/groups/169210293167124>

今治東ライオンズクラブのフェイスブックページです。

気軽にアクセスしていただき、投稿やコメント、いいね！をお願いします。

例会日 第1・第3(木曜日) 12:15～
例会場 今治国際ホテル
会長 田中秀彦
今治市共栄町4丁目4-6 TEL(0898)31-7644
幹事 田窪誠一郎
今治市八町東6丁目1-25 TEL(0898)32-2741
会計 島田智
今治市八町東3丁目271-1TEL(0898)35-4356

発行日 令和7年6月19日(年間6回発行)
発行所 ライオンズクラブ国際協会336-A地区
2R・2Z今治東ライオンズクラブ
事務局 今治市旭町3丁目2-3 2F TEL(0898)32-3350
メールアドレス office@imabari-hlc.com
編集責任者 MC委員会(委員長 永井宏和) TEL(0898)47-3370
印刷所 愛和印刷株式会社 TEL(0898)32-0110
メールアドレス abe@aiwa-print.com



この印刷物は、CSRに取り組む印刷会社が
製作した印刷物です。



この印刷品は環境
対策を推進している
工場で製造されています。